

## Pressemitteilung

- Brauerei Bruch mit regionalem Cola-Orangen-Mix, erstes Erfrischungsgetränk
- Zitate Jonas Kirch, Lukas Bruch
- Bilder:
  - ‚Kalter Kaffee‘
  - Bruch Brauerei

## **Brauerei Bruch bringt kultiges Erfrischungsgetränk auf den Markt**

Die älteste Brauerei des Saarlands geht mit „Kalter Kaffee“ neue Wege

**Neunkirchen, 16.12.2024.**

Die Bruch Brauerei, die älteste Brauerei des Saarlands, betritt neue Wege: Mit der Einführung von „Kalter Kaffee“ – einem erfrischenden Cola-Orangen-Mix im traditionellen und kultigen „Stubbi“-Gebinde – wagt sich die Brauerei erstmals in ihrer Historie in das Segment der Erfrischungsgetränke.

### **Tradition trifft Innovation**

Der Name „Kalter Kaffee“ ist bewusst gewählt und greift eine historische Bezeichnung für Getränke wie das bayerische „Spezi“ auf. „Wir möchten mit diesem Produkt nicht nur an die Tradition unserer Marke anknüpfen, sondern auch ein Stück saarländisches Lebensgefühl vermitteln“, erklärt Jonas Kirch, Geschäftsführer der Brauerei Bruch. „Die Verbindung von Tradition und Innovation unterstreicht unseren Anspruch, Althergebrachtes mit zeitgemäßen Ideen zu vereinen.“

### **Alkoholfrei: Ein neuer Markt für Bruch**

Die Entscheidung, auch Erfrischungsgetränke neben den bekannten Bier-Spezialitäten anzubieten, markiert einen Schritt in der Entwicklung der Marke Bruch seit dem Neustart im Sommer. „Uns wurde klar, dass wir, um nachhaltig zu wachsen, auch neue Zielgruppen ansprechen müssen“, so Kirch. Mit „Kalter Kaffee“ will die Brauerei vor allem Konsumenten erreichen, die von Alkoholgenuss ganz oder sporadisch absehen und dennoch nicht auf Geschmack und Authentizität verzichten wollen.



### **Spritzig, frisch und authentisch**

Der „Kalte Kaffee“, der von der Brauerei im Retro-Look designt wurde, bietet eine Mischung aus spritziger Frische und harmonischem Cola-Orangen-Geschmack. Abgefüllt im Stubbi-Format bleibt die Brauerei ihrer Linie treu, authentische Produkte in markanter Aufmachung zu präsentieren.

Lukas Bruch: „Auch im alkoholfreien Bereich ist uns unsere „Saarland-DNA“ wichtig, deshalb greifen wir ein Getränk, bzw. eine Bezeichnung auf, die im Saarland gängig war und vielerorts noch ist.“

Jonas Kirch: „Die Einführung dieses Produkts zeigt, die Brauerei ist bereit, sich weiterzuentwickeln und ein breiteres Portfolio anzubieten. Wir sind nicht bloß stolz auf unsere Wurzeln, sondern setzen auch auf neue Produkte, die zu unseren Werten passen.“

„Kalter Kaffee“ wird ab dem 16.12.2024 im saarländischen Handel - u.a. Edeka in Saarbrücken und Globus – sowie in der Gastronomie erhältlich sein und soll sowohl treue Fans als auch neue Kunden begeistern.

Für weitere Informationen wenden Sie sich gerne an:

Jonas Kirch

E-Mail: [info@bruchbier.de](mailto:info@bruchbier.de)

Web: [www.bruch-bier.de](http://www.bruch-bier.de)

### **Über die Brauerei Bruch:**

Die Brauerei Bruch wurde 1702 in Saarbrücken gegründet und produziert seitdem saarländische Bierspezialitäten. Sie ist die älteste Brauerei und – nach der Dillinger Hütte - das zweitälteste Unternehmen des Landes mit Sitz in Neunkirchen.

Geprägt hat Brauerei die Bier-Landschaft des Saarlands u.a. durch Spezialitäten wie *Bruch Zwickel*, *Bruch Landbier* und das saisonal erhältliche „*Fest-Bock*.“

Außerdem gehören die Spezialitäten der Marke „Wadgasser“ zu Bruch sowie das „Saar – Radler“, das durch den Bier-Deckel in „Saarland-Form“ Bekanntheit erlangte.

Nachdem am Standort in Saarbrücken im Juli diesen Jahres der Pachtvertrag endete und die dortige Betreibergesellschaft abgewickelt wurde, firmiert die Brauerei in Neunkirchen in der historischen Energiezentrale des Neunkircher Eisenwerkes.

In den denkmalgeschützten Hallen wird die Produktion in Zusammenarbeit mit dem fränkischen Traditionsunternehmen *Kaspar Schulz*, das weltweit Spezialitäten-Brauereien baut, modernisiert. Im ersten Quartal 2025 werden die ersten Sude am neuen Standort gebraut.



Neues Segment Erfrischungsgetränke: *Kalter Kaffee* im Retro-Look



Neue Bruch Brauerei, Saarbrücker Straße, Neunkirchen